



Carrefour des formations du 25 janvier

publié le 26/01/2018

Comme chaque année, un carrefour des formations a été organisé le mercredi 24 janvier 2018 pour permettre aux élèves de 1ères générales et technologiques de s'informer sur les possibilités d'études après le Bac. Répartis en 32 ateliers en fonction de leurs vœux, les élèves ont participé à 2 ateliers encadrés par un professeur. Une cinquantaine d'intervenants extérieurs ont présenté leurs filières et répondu aux questions. Etudiant, enseignant ou professionnel, les intervenants sont venus de tout le Poitou-Charentes : Universités de Poitiers et La Rochelle, établissements scolaires de l'académie (CPGE, BTS), organismes de formation (IFSI, IFAS, etc.) et armée. Retrouvez cette matinée en images :

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.